-Club de la Boucle-

Basilique Ste Clotilde & son quartier

(Vendredi 28 Février 2025)



Construite de 1846 à 1857, la Basilique Sainte Clotilde est l'une des grandes églises méconnues de Paris. De style gothique, elle fait penser à une cathédrale, et son architecte, François-Christian Gau, s'inspira effectivement de celle de Cologne. En 1898, le pape Léon XIII l'érige en basilique mineure, en hommage à Clotilde, épouse de Clovis, à l'occasion du XIVème centenaire du baptême de celui-ci. Des peintures de Jules Lenepveu (qui travailla aussi à l'Opéra) et un nouveau maître-autel de l'orfèvre Goudji (auteur du mobilier liturgique de la cathédrale de Chartres) sont à remarquer, parmi d'autres œuvres.











